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密特朗先生在德彥志联邦议院讲话摘录

尽管紧张形势务次发生，和平仍支配着两个主要大国之间的关系，他们间的对 

话几乎一直没有中断。但他们之间的均势始终不是真正稳定曲，每一方都轮着机会 

超过对方；最近，这一形势恶化了。侵占阿富汗和波兰形势这两件事就足可提醒我 

们这一点。

就欧洲自身来说，部署在欧洲或瞄准欧洲土地的武器，其数量及水平都有增长。 

苏联常规力量的优势以及早已部署的中程核导弹导致要使部署在欧洲的美国飞机因 

而也就是所谓“前沿基地体系”趋于完善。苏联又利用这一点作为其部署新的更精 

确的机动导弹的建由，这种新导弹具有三个弹头，射程5千公里＞ 5千公里的射程, 

打击欢洲是足够了，但不足以袭击美洲大陆。

当时北约联合军事司令部成员国对这种情况的反应是采取一般称N为“双轨决 

定”的办法，即开始欧洲大陆中程核武器谈判，并根据此种谈判决定美国自1983 

年1 2月起部署新导弹的水平。我重复这些事实，你们是十分熟悉的，但我们也是 

向转们的人民讲话，为了确切说明今天的解决办法，知道这些事实的背景大有卑益。

我国人民痛恨战争，他们与其他欧洲人民受够了战争的苦难。法国人的思想是 

以这一简单概念为主导：战争应使其始终成为不可能，对那些考虑打仗的人必须劝阻 

他们放弃这样做。

我们拘分析和信念（法国的信念）是，不管人们是喜欢还是痛恨这一事实，只 

要存在着均势，核武器一一这种劝咀手段仍然是和平的保廳把一切情况考虑在内， 

只有这种平衡才能导致与邻国和历史伙伴东欧国家的友好关系。这是被称为缓和的 

可靠基础。它使你们能够执行你们的东方政策,使赫尔芋基协议成为可能。
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但在我看来，保持这种平衡的意思9不应剥夺欧洲■—些整块地区对付专门瞄隹 

他们的核武等的权利。我们认为，任何人想要“分离”欧美大陆都会便力量均势发 

生间簡，因而也使和平难以保持。我想，我要说：“分离”本身就是危险凱我最 

恳切地希望，日内瓦谈判将使沉重笼罩在欧洲非核国家头上的危险得以避免。

这就是为什么如果想使谈判获得成功，必须明确重申大西洋联盟成员国的共同 

决心和团结的原因.而谈判的成功又是1979年1 2月“双轨决定”中预见到的武 

器不予放置的基本先决条伟

我们，你们也一样，首先莆要的是和平、和平只有通过谈判才能实现，那些谈 

判者有责任为通向必不可少的融洽和睦创造条件。不要说双為只要一家，拒绝这样 

做，就足以使协议成为不可能。因此，保持必要的均势的条件，即必须确保有关的 

人民不会处于外国支配之下。

诸位可以相信我，法国是意识到这一团结的，它在德意志联邦共和国留下了法 

国第一军的主要部分，这个军现在正研究如何改逬机动性和火力。法国保证，特别 

是在柏林，它正在并将要承担其一切责任。

这就是在防卫我们的国土和保护我们重大的利益问顯上我们的态度，同时在 

我们肯定我们是大西洋联盟忠实的伙伴，是德意志联邦共和国诚挚的、意识到 

自己义务的朋友时的态度。

人们®清楚地理解——在此表明我们的不同情况，这来自不由我们创造的历史 

―在不参加，将来也不会参加曰内瓦讨论的法国，认为谈判者可自由决定其所 

作所龙对最新的建议每一个人自己可鉴别什么是好的，什么尚缺少。法国，同诸位 

一样，与谈判的结果有着利害关系，法国对其估价是从一些简单的要点出发的，现 

在我冒珠地简要重申一下。首先，人们只能对可以比较的-来辨行比较：武器类型、 

火力、准确性、射程。第二，在两个都具备摧毁对方若干次的能力的国家（如果我 

可以这样提的话）一如美利坚合众国和苏联一一和象我国这样的国家，主要是防 

止潜在的侵略者从战争中得益的国家之间，差距是非常大的：存在普一种实质拘不 

同……我可以更具体地解释说.如果两个最大的国家中的一个销毁了它所有的中程 

导弹，它仍有数千枚火箭留下，而法国在同样的情况下，将丧失其趨能力的决定 

隹部分，因而它在某种限度下的安全保证将•不再存在。第三，法国旳核力量现在是 

并将继续是独立的。
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这一独立性以及由此而得到的一切，不单纯是我们主权的重要原则一一是法 

兰西共和国总统，只有思统本人才有作出决定的责任一一它也增加了，我清各位思 

考一下这一点，它也为潜在的侵略者，为侵略者自己增加了不稳定的形势。正因为 

如此，它使得威慑力量・我重复一遍，由于这一事实・才使战争的不可能性具有更 

为现实的意义。

因为一些具体的和严肃的理由，我强调，法国的力量在两个武装过头的大国在 

日内瓦进行的谈判中，不能予以考虑。我这样讲是因为人们现在正转向法国一正 

如他们对联合王国做的那样，对此只有那个国家才能决定作出它自己的反应一试 

图吸收不能被吸收的东西。我们不应被两个武装过头的大国考虑，我们认为，任何 

基于这种打算的安排，都会被我国坚决地驳回……我愿补充说明，归根结底，这只 

能有害于欧洲的和平。我们欢洲有了3 8年的和平，应归于一不管人们高兴还是 

不高兴说一威慑政策。当然，非常遗憾的是，这和平竟然是由于恐怖的平衡才得 

来的。想一想人类是处于什么样的关头啊。我重复一下，遗憾的是竟然由于这一点, 

而不是更合理、更令人满意的集体安全安排的形式，而这种形式自然是理想的！但 

是，只要形势保持目前这种状况，只要集体安全安排不能推行，我们怎么能够使自 

己失去防止冲突的手段呢？
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